

お正月が終わりました。皆さんの今年の目標は  
なんですか？編集部今年の目標は、特別号を  
発行する事です。編集部では今年もお客様へど  
んどん商品をご紹介したいと考えております。

# 和牛バカ一代 ＜新年の抱負＞



新年明けましておめでとうございます。

昨年度は、新工場の立ち上げなど、大変な一年でしたが、常に前進を心掛け、社員一丸となって戦って参りました。経済においては、今年も厳しい年になります。しかし、我社は更に上を目指し、お客様への満足度を高めて行きたいと思っています。

今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

## 和牛バカより 愛をこめて



### 新年チヨイ悪オヤジのジヤストミート

(新年のご挨拶)

皆さん、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願  
いいたします。昨年はどんな年でしたか？自分は昨年末に二週間の懲役？イヤ  
イヤ、入院をし、各方面に多大な迷惑とご心配をかけてしまいました。  
入院のついでに検査と言う検査を全てやり、(子宮癌以外)前立腺の検査の  
時には何か熱いものが込み上げて来ましたが、全て異常なし！ただ、超肥  
満だという結果でした。超を付けられちゃったんで、入院中頑張って二週間  
で体重を10キロ落として、周りの人からは「げっそりね！」と言われたものな  
だ100キロだし、退院して正月に餅を一日20〜30ヶぐらい食べていたので、今は怖く  
て体重計に乗れません。どうもすいません。お陰様で、すごくる体調も良いので、今年も頑張ります！とこ  
ろで、箱根駅伝見ましたか？日体大の完全優勝、感動しましたね！去年は奇しくも襷をつなげず、予選会か  
ら道上がり完全優勝！どん底を見、地獄から道上がったの快挙達成に、今の日本が成すべき姿を導いて  
くれているのではないのでしょうか。並大抵の努力じゃこの偉業は達成出来ません。そこには深い愛校心、信頼  
と友愛、そして、全力を出し切るための強い意志と卓越した努力、が成し得た奇跡だったと思います。我々  
も負けてはられません、また花を咲かせ、大きな大きな実を付けましょう！  
どうぞ今年も一年、よろしくお願いたします。



代表取締役社長 中條 勉

